
個  人  質  疑 

 

日本共産党議員団  苦 瓜 一 成 議員 

                              （一問一答方式） 

 

１ 姫路市議会議員による不当要求事案に関する報告書について 

 (1) 専門委員の提言が報告書に適正に反映されているのか 

 (2) 報告書で指摘された幹部職員の責任はどう果たすのか 

 (3) 再発防止への具体的方策は 

 (4) 市長の所信表明でなぜ反省が述べられなかったのか 

 

２ 教育施策の諸課題について 

 (1) 兵庫県の中学校における少人数授業と３５人学級の選択について本市はどのよう

に対応するのか 

 (2) 小規模特認校について 

  ア 莇野、安富北小学校の検討状況は 

  イ 通学支援についての検討状況は 

 (3) 白浜小学校の借地解消を 

 

３ 姫路獨協大学の公立大学法人化について 

 (1) 姫路獨協大学在り方審議会答申をどう受け止めているのか 

 (2) 公私協力方式で大学を誘致した本市の責任は 

 

４ 議案第２２号姫路市副市長定数条例の一部を改正する条例について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


